



**Die Willmeringer Adlerschützen freuen sich über ihren neuen elektronischen Schießstand.**

Foto: csl

## **Elektronischer Schießstand bei den Adlerschützen**

**WILLMERING.** Die Adlerschützen haben am vergangenen Freitag ihren neuen elektronischen Schießstand zum ersten Mal in Betrieb genommen. Zahlreiche Mitglieder ließen sich diesen Anlass nicht nehmen, um darauf zu schießen. Auch der Bürgermeister der Gemeinde Willmering, Hans Eichstetter, und seine Gattin Maria beteiligten sich daran. Der Dank der Adlerschüt-

zen gilt den Sponsoren, der Gemeinde Willmering und der Osser-Brauerei, die zur Anschaffung der neuen Anlagen beigetragen haben. Interessierte Nichtmitglieder, die die neue Anlage gerne besichtigen und eventuell auch ausprobieren möchten, sind eingeladen, an den Freitagen ab 18 Uhr im Schützenheim Willmering vorbeizukommen. (csl)